



手をとりにあつて

【文責】
かとう学園 Co
高田 英也

寒い寒いと思っていましたが、暦の上では2月3日(金)に節分を迎え、4日(土)は立春を迎えました。立春を過ぎると少しずつ春が近付いてきます。昔から「一月は行く 二月は逃げる 三月は去る」と言われます。かとう学園の子どもたちが、来るべき春に向け、進学、進級にしっかりと準備を整えていってほしいと思います。

かとう学園児童・生徒の作品展示!!

～第9回かとコミ文化祭～

2月4日(土)、5日(日)に河東コミセンで、地域住民の芸術・文化・芸能への関心を高めることを目的とした第9回かとコミ文化祭が開催されました。今回は、河東中美術部の砂絵作品、粘土作品、水彩画、ポスターや家庭科部の手芸小物、マグネット、かみかざり、デコレーションBOXや河東小・河東西小の県児童画展入選作品を展示してもらいました。また、宗像市民図書館より、かとう学園の児童・生徒の図書に関する作品を展示してもらいました。展示作品を通して、かとう学園と地域住民相互のふれあい、親睦を深める場になりました。



【河東小・河東西小県児童画展入選作品】



【河東中家庭科部の作品】



【河東中美術部の作品】

かとうの「たから」たんけん隊 ～河東小・河東西小3年 総合的な学習の時間～

2月13日(月)に、河東小、河東西小で3年総合的な学習の時間「かとうの『たから』探検隊」の授業がありました。この授業は、かとう学園校区で行われている子どもが参加できる地域行事とそれを支える人々について探求する学習です。ゲストティーチャーとして河東小9名、河東西小9名の地域の方々に参加していただきました。子どもたちのインタビューに、資料をもとにして、ていねいに答えてもらいました。



【河東小での授業の様子】



【河東西小での授業の様子】

昔の暮らしについて学ぶ ～河東小・河東西小3年 社会科～

1月30日(月)に河東小で、31日(火)に河東西小で、3年社会科「かわる道具とくらし」の授業がありました。この授業には、ゲストティーチャーとして、河東歴史研究会の方々に参加していただきました。最初に、歴史研究会の方々から古道具の説明をしていただき、その後、子どもたちは石臼、唐箕など実際に体験させていただきました。時間が足りないくらい子どもたちは大変喜んで、古道具の体験をすることができました。



【河東歴史研究会による授業の様子】

